

BOLETÍN No. 373 ->>

Impulsan UAA, ISSEA y Asociación de Gerontología y Geriatría el primer foro realizado en la región bajío dirigido a profesionales y estudiantes de las áreas de la salud.

Actualmente, Aguascalientes cuenta únicamente con 15 geriatras para atender a cerca de 117 mil adultos mayores.

Con motivo de los cambios en la pirámide poblacional, el sector de los adultos mayores sigue incrementando y por lo tanto, las enfermedades asociadas al envejecimiento son la principal causa de consulta de los centros de salud y hospitales, sin embargo, existe una permanente necesidad de aumentar el número de geriatras en el estado, ya que sólo se cuenta con 15 en todo Aguascalientes; por estas razones, la Universidad Autónoma de Aguascalientes en conjunto con el Instituto de Servicios de la Salud del Estado de Aguascalientes (ISSEA) y la Asociación de Gerontología y Geriatría de la entidad, organizan el Primer Congreso Regional de Actualización en Geriatría y Gerontología, el cual se realizará del 22 al 24 de octubre en el Campus Sur de la UAA.

En representación del decano del Centro de Ciencias de la Salud, Jorge Prieto Macías, el jefe de departamento de Medicina, Salvador Salazar Gama, señaló que, por primera vez se llevará a cabo un foro de esta naturaleza en la región bajío, comprendiendo a los estados de Zacatecas, Guanajuato, Durango, San Luis Potosí, Jalisco y Aguascalientes; por lo que destacó que no sólo está dirigido a la actualización de conocimientos de los profesionales de la salud, sino también a los los estudiantes de la entidad, quienes favorecerán su formación académica de calidad.

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Gerontología y Geriatría, Carolina Bernal López, explicó que, según la Organización Nacional de Salud, cada estado de la república mexicana debería contar con un geriatra por cada 5 mil habitantes de la tercera edad, lamentablemente, Aguascalientes cuenta únicamente con 15 geriatras en todo el estado, por lo que destacó la importancia de la realización de este congreso, para fomentar el interés de los egresados de las universidades a fin de que se especialicen en las áreas de atención del adulto mayor.

Durante este Primer Congreso Regional de Actualización en Geriatría y Gerontología, los participantes podrán actualizar y fortalecer sus aprendizajes en los temas de: incontinencia urinaria, los diversos tipos de demencia que se presentan como vascular o Alzheimer; estado nutricional, atención en caídas, deterioro de movilidad y cuidados paliativos, por mencionar algunos.

Cabe mencionar que, para incrementar la asistencia de un mayor número de universitarios, se otorgarán becas a los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes; los interesados pueden solicitar mayor información en el número telefónico 9969290, hacer contacto vía WhatsApp al 4492015962, o bien, al correo electrónico [congresogeria.ags@gmail.com](mailto:congresogeria.ags@gmail.com).

